

### DIVULGACIÓN Manuela Sáez y el vino en la historia de la Ribeira Sacra

La historiadora monfortina Manuela Sáez dio ayer por la tarde en Monforte una conferencia en la que habló de la importancia del vino en la historia y en el arte. La charla forma parte del ciclo de promoción del patrimonio de la Ribeira Sacra que desarrolla el Centro do Viño desde hace semanas, con conferencias y otros actos divulgativos.

### TIEMPO LIBRE El próximo domingo, ruta enoturística

La Ruta del Vino de la Ribeira Sacra prepara para el domingo que viene un recorrido enoturístico que empezará en Pantón y terminará en O Saviñao. La jornada empezará a las nueve y media en la plaza del Ayuntamiento de Ferreira. Los que estén interesados en participar tienen que apuntarse en el 696 167 991 o en rutavino@ribeirasacra.org. Cuesta veinte euros e incluye comida.



Vence, en la nueva sede del BNG en Quiroga. I. A. MERAYO

### VISITA POLÍTICA El BNG inaugura sede en Quiroga con Xavier Vence

El portavoz nacional del BNG, Xavier Vence, visitó ayer el sur de la provincia de Lugo. Primero estuvo en Quiroga, acompañado por el diputado Cosme Eladio Pombo, para inaugurar a las seis de la tarde la nueva sede local de esta formación. A las ocho de la tarde, dio en Escarón una conferencia sobre el encaje de Galicia en Europa, invitado por el Círculo Saviñao.

### TEATRO Mimo y clown en el edificio multiusos

Talía Teatro representa esta tarde (18:00) Xango, un espectáculo de mimo y clown dirigido sobre todo a un público de entre 7 y 12 años. Xango cuenta la historia de un hombre engullido por su tablet. Empezará a las seis de la tarde. Cuesta 5 euros, 3 para niños, estudiantes, parados y jubilados.

## Este mes le aconsejarán Amandi

Veinte restaurantes se comprometen a recomendar vinos de Sober a sus clientes dentro de la promoción previa a la feria del vino

CARLOS CORTÉS  
MONFORTE / LA VOZ

Cerca de veinte establecimientos de hostelería de la comarca recomendarán a sus clientes que pidan vinos de Amandi de aquí al 12 de abril, día que empieza la edición número 34 de la feria del vino de Sober. Es una de las iniciativas que forman parte del denominado Mes do Amandi, la campaña de promoción previa a la fiesta que fue presentada ayer en medio de una viña de Doade. Además, habrá catas para invidentes, un curso de iniciación a la enología, una jornada de maridaje entre lacón y vino y la presentación de un libro de Os Bolechas en Sober.

En la presentación de estos actos, el alcalde Luis Fernández Guitián estuvo acompañado por su predecesora en el cargo, la actual delegada de la Xunta en Lugo, Raquel Arias. Tras un recorrido en el tren turístico de Doade, el alcalde, la delegada, el autor del cartel anunciador de la feria de este año, concejales y un grupo de bodegueros explicaron el programa. El alcalde destacó que estas cuatro semanas de promoción sirven tanto para divulgar la feria como la Ribeira Sacra en su conjunto.

Por su parte, Raquel Arias mostró su convencimiento de



**Muerto, pero con Amandi.** Pepe Sanjurjo Mantilla, a la izquierda, es el autor del cartel de la 34ª Feira de Amandi. El diseño representa a un vecino de Sober recién fallecido que decide llevarse con él una botella de vino de Amandi. «É tan imprescindible que ata af se exportax», ironizó el alcalde en la presentación

que la Ribeira Sacra tiene que basar su desarrollo «na combinación de dous elementos que teñen a viticultura como eixe, o turismo e o viño».

### Lacón en Rosende

La primera actividad promocional del Mes do Amandi está programada para el día 19. La escuela de hostelería de Ro-

sende organizará una jornada de puertas abiertas de maridaje entre el lacón gallego con indicación geográfica protegida y el vino de Amandi. En el centro sociocultural de Sober se celebrará los días 26, 27 y 28 un curso de iniciación a la cata de vinos. El día 28 tendrá lugar además una jornada técnica sobre patologías del viñedo, organi-

zada por la Estación de Enología de Galicia.

La cata comentada para personas ciegas será el 29 de marzo en el centro sociocultural y contará con la colaboración de la ONCE. Por último, para el 5 de abril está prevista la presentación del libro de Os Bolechas en el que estos personajes infantiles visitan Sober.

## El Ayuntamiento organiza nueve actividades gratis para monfortinos mayores de 60 años

MONFORTE / LA VOZ

La concejalía de Benestar Social tiene preparado para los próximos meses un programa de actividades socioculturales enfocadas a las personas de edad avanzada. Se trata de nueve talleres y cursos con propuestas de diferentes clases, desde las que se centran en la actividad física hasta otras que tratan de profundizar en las nuevas tecnologías. Las actividades se desarrollarán durante los meses de abril, mayo y junio y la inscripción es gratuita. El Ayuntamiento las financia con apoyo de la Diputación. El objetivo fundamental, explican los portavoces municipales, es «favorecer o avellentamento activo».

El listado de actividades que forman parte de este programa

incluye gimnasia adaptada a la tercera edad, cerámica, gimnasia acuática, ejercicios de memoria, risoterapia, bailes del mundo, relajación y meditación, creatividad y expresión teatral y nuevas tecnologías.

Para participar es preciso tener al menos 60 años y estar empadronado en Monforte. Las personas interesadas tienen que pedir plaza en el registro del Ayuntamiento entre los días 17 y 21 de este mes, en horario de lunes a viernes y de diez de la mañana a dos de la tarde, cada persona podrá apuntarse en un máximo de tres actividades distintas. La lista de admitidos se publicará el día 28. Tres bajas sin justificar harán perder la plaza y correr la lista de espera.

### CURSOS, FECHAS Y LUGAR DE CELEBRACIÓN

<b>Gerontogimnasia</b> Del 7 de abril al 30 de junio Centro Dogma. Lun 12:15-13:15	<b>Bailes del mundo</b> Del 11 de abril al 27 de junio Casa da Cultura Viernes 11:00-19:00
<b>Cerámica</b> Del 7 de abril al 30 de junio Multiusos. Lunes 17:00-19:00	<b>Relajación y meditación</b> Del 11 de abril al 27 de junio C. da Cultura. Vie. 16:30- 17:30
<b>Gimnasia acuática</b> Del 8 de abril al 26 de junio Piscina. Mar. y jue. 12:15-13:00	<b>Expresión teatral</b> Del 7 de abril al 3 de junio Piscina municipal Días 7, 8 y 21 de abril; 5, 6, 26 y 27 de mayo; y 2 y 3 de junio de 17:00 a 19:00
<b>Memoria</b> Del 8 de abril al 26 de junio Piscina. Martes o jueves (dos grupos). 12:15-13:00	<b>Nuevas tecnologías</b> Del 6 de mayo al 26 de junio Proweb PC (c/ Otero Pedrayo), Martes y jueves. 18:30-20:00
<b>Risoterapia</b> Del 9 de abril al 30 de junio C. da Cultura. Mié 17:00-19:00	